

La UA crea cinco nuevos másteres oficiales para el próximo curso - Información - 13/05/2016

EDUCACIÓN **UNIVERSIDAD DE ALICANTE**

La UA crea cinco nuevos másteres oficiales para el próximo curso

La universidad alicantina apuesta por la formación especializada orientada al ámbito profesional con el objetivo de mejorar la empleabilidad de los estudiantes, con un total de 55 los Másteres Universitarios, alguno de ellos inédito en el territorio nacional

MARINA MARCOS

La Universidad de Alicante (UA) impartirá 55 másteres oficiales para el curso 2016/2017 apostando de esta forma por la formación especializada orientada al ámbito profesional con el objetivo de mejorar la empleabilidad y facilitar el ingreso en el mercado laboral de sus estudiantes. Del total de Másteres Universitarios, cinco de ellos se incorporan a la oferta formativa en el nuevo curso: Derecho de Daños, el de Emergencias y Catástrofes, Envejecimiento Activo y Salud, Investigación en Ciencias de la Salud y Nutrición y Alimentación.

DERECHO DE DAÑOS

La Facultad de Derecho de la UA ha creado el Máster Universitario en Derecho de Daños convirtiéndose, de esta forma, en el primer máster oficial que hay en todo el territorio universitario nacional de carácter interdisciplinar en esta materia. «Lo que pretendemos con es dar una cobertura general y una especialización profesional muy alta en un campo, como es el derecho de daños o responsabilidad extracontractual, que es el que más litigios genera», explica el decano de la Facultad de Derecho, Pedro Femenía. Otra de las características de este máster es que cuenta con convenios específicos con empresas, despachos e instituciones, «donde nuestros alumnos pueden realizar sus prácticas y «con un profesorado muy especializado», dice Femenía. Además, el decano destaca que los profesionales que ya hayan obtenido en cursos anteriores el Máster en Abogacía por la UA pueden complementar su formación con este nuevo Máster en Derecho de Daños. «No tendrán que hacer el máster entero solo la parte de más especialización», apostilla.



LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE INCORPORA CUATRO MÁSTERES EN LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD Y UNO EN LA FACULTAD DE DERECHO. FOTO: ROBERTO PÉREZ

LOS CINCO NUEVOS MÁSTERES UNIVERSITARIOS DE LA UA

►DERECHO DE DAÑOS

Dirigido a: licenciados o graduados en disciplinas relacionadas con las Ciencias Jurídicas (Derecho, Gestión y Administración Pública, Criminología, y Relaciones Laborales y Recursos Humanos), así como a abogados en ejercicio que deseen ampliar sus conocimientos sobre este sector.
Plazas ofertadas: 40.

►EMERGENCIAS

Dirigido a: las titulaciones oficiales de Enfermería y Medicina, desde una perspectiva de trabajo en equipos multidisciplinares de alto rendimiento en cuanto a liderazgo, compromiso, coordinación y desarrollo asistencial con una planificación de las enseñanzas de alto nivel e idéntica para ambos colectivos.
Plazas ofertadas: 20.

►ENVEJECIMIENTO ACTIVO

Dirigido a: las de titulaciones de Enfermería, Nutrición Humana y Dietética,

Medicina, Psicología, Trabajo Social y Terapia Ocupacional.
Plazas ofertadas: 20.

►INVESTIGACIÓN SALUD

Dirigido a: las titulaciones del ámbito de las Ciencias de la Salud y, dentro de éstas, los Graduados en Enfermería y Nutrición Humana y Dietética, Medicina y otras titulaciones de ciencias experimentales y Ciencias Sociales (Estadística, Psicología, Sociología, Antropología, Economía, Ingeniería, Derecho, Educación y Magisterio o Periodismo).
Plazas ofertadas: 20.

►NUTRICIÓN

Dirigido a: las titulaciones del ámbito de la Nutrición y Alimentación, y dentro de éstas, los graduados en Nutrición Humana y Dietética y Ciencia y Tecnología de los Alimentos. Además de titulados en otras Ciencias de la Salud y Ciencias Experimentales (Medicina, Enfermería, Fisioterapia, Psicología, Podología, Óptica, Odontología, Veterinaria, Farmacia, Biología y Química).
Plazas ofertadas: 25.

EMERGENCIAS

Pero es la Facultad de Ciencias de la Salud la que más -hasta cuatro- Másteres Universitarios estrena este nuevo curso. El Máster en Emergencias y Catástrofes es uno de ellos, aunque como indica el decano de la facultad, José Antonio Hurtado, «lo tuvimos como título propio durante unos años pero al ver la respuesta positiva, entendíamos que

al hacerlo título oficial damos una mayor cobertura a los profesionales del sector». Además, este máster requiere una formación muy específica y completa, «porque creemos que la destreza es fundamental en situaciones de emergencia y catástrofes. Por esta razón, gran parte del profesorado es personal externo a la universidad, sobre todo en las prácticas ya es esencial contar

con los especialistas que manejan a diario esta situaciones», señala el decano.

ENVEJECIMIENTO ACTIVO

Otra de las mayores demandas crecientes en la Facultad de Ciencias de la Salud, se ha resuelto con la creación del Máster Universitario en Envejecimiento Activo y Salud. «La población es cada vez más mayor, y ya no es que esté aumentando la esperanza de vida sino que debe llevar consigo un aumento del envejecimiento activo, es decir, que no solo vivamos más sino que vivamos mejor», comenta Hurtado. Este es el criterio que en la facultad han seguido para elaborar el plan de estudios de este nuevo máster que como explica el decano, «es muy completo y abarca todas las dimensiones, no solo a nivel de la edad sino también a nivel psicológico, social, económico o biológico, entre otros, ya que entendemos que tiene que ser un estudio de forma global».

INVESTIGACIÓN SALUD

Como una evolución del antiguo Máster Universitario en Investigación en Ciencias de la Enfermería este año se implanta el máster en Investigación en Ciencias de la Salud. «Hemos querido dar un visión más amplia ya que no queremos restringir y que así puedan participar el resto de los profesionales de la salud», comenta Hurtado. De esta forma, se podrán formar no solo los enfermeros sino también los médicos, psicólogos o nutricionistas, entre otros, ya que en esta facultad, «creemos en el equipo multidisciplinar». Asimismo, el

decano destaca la necesidad de todos los profesionales sanitarios de explorar su faceta investigadora, «actualmente si quieres desarrollarte como docente tienes que acreditar una trayectoria en la investigación, y por ello existe este máster, tanto antes para los enfermeros como ahora para el resto de profesionales sanitarios», recalca Hurtado.

NUTRICIÓN

Este nuevo curso nace, además, un máster de la fusión de dos antiguos: el Máster en Nutrición y Alimentación. «Entendimos que para gestionar de forma óptima los recursos lo mejor era unirlos dando, de esta forma, respuesta a las orientaciones profesionales que tienen los alumnos del grado de Nutrición», explica José Antonio Hurtado. En definitiva, es un máster que forma a los profesionales sanitarios de una manera específica en nutrición y dietética y que engloba las dos facetas fundamentales que éstos tienen: la industria alimentaria y la nutrición clínica comunicativa. En definitiva, en la Facultad en Ciencias de la Salud, «la demanda es creciente fundamentalmente porque en el mundo sanitario, que es por el que nos movemos, se requieren unas destrezas y habilidades en áreas muy específicas como las señaladas que no se adquieren en ninguna formación generalista como son la medicina o la enfermería», concluye Hurtado. Para poder cursar en cualquiera de los 55 másteres que ofrece la UA, la primera fase de preinscripción para los alumnos estará abierta hasta el próximo 4 de julio y la segunda, del 5 de julio al 6 de septiembre.